
 

Consulta Territoriale 1 - Oltrestazione 

Via Venezia, 109 

20025 LEGNANO MI 

Mail: consulta1@legnano.org 

 

 

   Al Sindaco del comune di Legnano 

   Alla Segretaria del Sindaco del comune di Legnano 

   All’Ufficio Stampa 

              Alla Segreteria Generale del comune di Legnano 

              All’Assessora Monica Berna Nasca 

              Agli Assessori 

              Al Presidente del Consiglio Comunale 

              Ai Capigruppo Consiliari 

              Ai Presidenti delle Commissioni Consiliari 

            Ai signori membri della Consulta Territoriale Cittadina n.1

     Oltrestazione 

 

VERBALE SEDUTA CONSULTA 1 OLTRESTAZIONE (07-10-2021) 

Modalità online (Google Meet) 

Membri presenti: 

- Alampi Leonardo 

- Baroni Gabriele 

- Buono Anna Maria 

- Castelletti Marco 

- Chilà Antonino 

- De Monte Fulvio 

- Dembech Filippo 

- Gadda Giovanni 

- Ippolito Fiorella 

- Mostoni Renzo 

Membri assenti: 

- Oldrini Alessandro (assente giustificato) 

- Troiani Mario (assente giustificato) 

Alle 21:06 il Presidente della Consulta 1, Mostoni Renzo, constatato il numero dei componenti presenti, 

dichiara aperta la seduta e valida la riunione. 

 

Punto 1) Approvazione verbale della precedente convocazione; 

 Verbale approvato all’unanimità. 

 Punto 2) Descrizione  delle proposte da presentare alla riunione del 14/10/2021 in 

  Comune; 

 

Annamaria Buono propone di inserire a bilancio dei fondi a favore di una cittadinanza attiva, 

per permettere la gestione e la manutenzione di piccole aree verdi anche ai privati; il comune 
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potrebbe investire nei prodotti necessari per permettere ai cittadini di svolgere le attività di 

manutenzione ed organizzazione delle aree verdi a loro associate. Un secondo punto proposto 

da Annamaria riguarda la disposizione esterna dei tavoli in bar e ristoranti, chiedendo al 

cumune di applicare sconti o agevolazioni a favore dei bar per consentire il perpetuarsi di 

questa condizione nata per l’urgenza COVID-19; i cittadini apprezzano questa nuova 

disposizione dei tavoli che valorizza zone altrimenti deserte. 

Leonardo Alampi, con l’appoggio della maggioranza, chiede che sia stanziata una cifra a 

favore della sistemazione dei marciapiedi e ricorda la problematica riguardante l’illuminazione, 

comune a tutti quanti i quartieri. Antonino Chilà chiede un canone agevolato a favore dei servizi 

commerciali che si trovano in via dei Salici, data la loro scarsa presenza nell’area di 

mazzafame. Si chiede oltretutto di poter inserire a bilancio dei fondi per la costruzione di nuovi 

orti pubblici e l’ampliamento di quelli già esistenti, dato il successo di quelli in via della Pace a 

mazzafame si pensa che sia un buon investimento a favore dei cittadini, incentivando attività 

all’aperto e il contatto con la natura. Fulvio De Monte aggiungerebbe a bilancio dei fondi per il 

centro civico, per la costruzione di una rotatoria all’incrocio tra Viale Sabotino e Via Liguria e 

la costruzione del prolungamento di Viale Sabotino. Marco Castelletti propone la realizzazione 

di nuove ciclabili, la sistemazione, ne è un esempio quella in via Liguria, e il completamento 

di quelle già esistenti, come quella di Viale Sabotino, la quale termina improvvisamente alla 

rotatoria di Via Pisa. Renzo Mostoni chiede che si stanzino dei fondi per poter disporre alcuni 

sistemi di controllo di passaggio pedonale nelle aree di rischiso di attraversamento, ne è un 

esempio la strada provinciale SR-12 e il tratto finale di Via XX Settembre che porta a San 

Giorgio su Legnano, alcuni lavoratori in pausa pranzo faticano nell’attraversamento. Per 

ultimo, la maggioranza propone l’apertura e l’allargamento del peduncolo in via Liguria. 

Oltretutto si sconsiglia la costruzione di un semaforo all’incrocio tra Via Firenze/Via Mauro 

Venegoni/Via Montecassino, dati i riscontri negativi dei cittadini in merito al progetto, 

proponendo una discussione con le autorità di competenza a favore di una soluzione diversa. 

 

Punto 3) Relazione del presidente in merito all’incontro con preside della Scuola 

 Carducci Dirigente Scolastico della zona di san Paolo. 

 

In un incontro tra il Presidente Renzo Mostoni e il Dirigente Scolastico Costantino sono state 

proposte delle visite dei membri della consulta nelle scuole elementari e medie per spiegare 

agli alunni le funzioni e gli scopi della consulta. La maggioranza però si dichiara a sfavore di 

questi incontri per il fatto che alunni di medie ed elementari non siano reali portatori di 

interesse diretti della consulta, ma genitori o alunni delle superiori siano un target di 

riferimento più calzante. Si propone però di mettere nel prossimo ordine del giorno un punto 

per discutere iniziative a favore dei più piccoli, per rendere anche loro partecipi alle attività 

della consulta. 

 

Punto 4) Decisione date per i gazebo per la pubblicità della Consulta. 

  

Punto 5) Varie ed eventuali. 

 

Dato il tardo orario si decide di rimandare le ultime questioni alla riunione successiva. 

 

Legnano - 11/10/2021 

 

 
Il Segretario 

Filippo Dembech 
Il Presidente 

Renzo Mostoni 


